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Pour la suite des numéros de la JSC News, nous
comptons sur vous pour alimenter les rubriques.
Il vous suffit d’envoyer vos textes et  vos photos à
l’adresse suivante : comjscnews@gmail.com 

Prenez soin de vous et des autres, bonne lecture

 L’équipe JSC News

Bonjour à tous !

Après plusieurs mois d'absence, la JSC News est
de retour avec ce premier numéro de la saison
2022-2023.
Pour celles et ceux qui ne connaissent pas la JSC
News, c’est une sorte de gazette hebdomadaire
dans laquelle vous retrouverez des articles sur
l’ensemble des équipes, des interviews de
bénévoles, de joueurs et joueuses, les plannings
de matchs et des résultats, bref… de la lecture
pour les fins de soirée ou débuts de journée. 
Dans ce numéro, un gros focus sur le début de
saison de chacune de nos équipes. 



LE COMMUNIQUE DU CA

un quasi-record de licenciés à gérer ;
de nombreuses équipes jeunes à encadrer ;
l'émergence de la fameuse « Perf’Académie » qui démarre très fort grâce à
l'investissement important d’un staff rigoureux et donc un gros booster sur la
filière féminine ; 
un projet U20M/SG2/SG1 rebâti grâce à la forte implication des coachs ; 
une école de MB en cours de développement s’appuyant sur des compétences
existantes et nouvelles ; 
une salariée, un service civique et un apprenti au service du club afin de favoriser
son développement ; 
de nombreux projets en cours à l’image du travail amorcé sur la communication ; 
une nouvelle organisation sportive (apparition de la DT) et un CA renforcé pour
diriger le club. 

Après quelques semaines de trêve estivale le retour aux affaires a été intense pour
que le club prépare et démarre sa saison 22/23. Les membres du CA, des instances
sportives et les coachs se sont rapidement mis dans le bain  pour permettre à nos
licenciés de vivre leur passion à fond et dans les meilleures conditions qu’il soit. Et
surtout, permettre au club d’écrire une nouvelle page de son histoire.

Sur le plan sportif quelques nouveautés cette année :

Tout ceci dans l’unique intérêt de notre club. Tout ceci afin de faire plaisir à nos
licenciés. Tout ceci afin de nous permettre de vivre la meilleure des saisons possible. 

Alors oui, nous n’avons pas tout réussi depuis le début de saison, notamment sur le
plan sportif. Nous aurions par ex souhaité trouver un coach pour les U15F2 afin de
conserver les nouvelles joueuses et homogénéiser les groupes.
Nous aurions voulu stabiliser l’organisation sportive de nos équipes jeunes encore plus
tôt. Nous n’aurions pas souhaité refuser de nouvelles créations sur certaines
catégories faute de moyens (coachs, créneaux…).
Mais soyez assurés que le maximum a été fait pour le club selon ses moyens et
l'investissement de chaque bénévole.

 

Rien, ni personne, au-dessus du club
 



Regardons aussi tout ce qui a fonctionné et l’énergie mise par chacune et chacun
d’entre nous pour faire fonctionner la machine. Cette même énergie qui nous a permis
d’organiser et réussir plusieurs temps forts depuis le début de saison à l’image du
tournoi ICARD, du Master U11, etc. 

Et cet élan qui doit nous guider toute la saison afin de poursuivre ce travail
d’accompagnement et de formation dans le MB et au sein de nos équipes jeunes ; cet
élan qui doit permettre à nos équipe seniors de briller et atteindre leurs objectifs afin
de faire rayonner le club ; cet élan qui nous permettra de rassembler et fédérer lors de
nouveaux temps forts. 

Force est de constater qu’il y a encore eu quelques difficultés ces derniers jours comme
des exigences abusives, des promesses non-tenues, des élans qui font « pschitt » … des
choses qui auraient pu enrayer cette énergie positive. Heureusement tout ceci reste à
la marge et fait partie de la vie d’une saison. Il était juste important de rappeler que le
club restera au-dessus de tout caprice, tout moyen de pression, tout cancan entendu
en tribunes ou ailleurs. Et le CA veillera par dessus tout à ce que personne (coachs,
bénévoles, dirigeants…) ne soit attaqué et dénigré gratuitement : nous en avons fait un
devoir. Que chacun apporte désormais ce qu’il a à apporter de positif au club et
continuons à nous rassembler autour du club, pour le club. 

Nous vous souhaitons de passer une excellente saison et que chacun puisse y trouver
du plaisir. Et merci à tous pour votre investissement présent et futur. 

Les Membres du CA
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L'ACTUALITE DU CLUB

Nouveaux maillots pour les SG1 

La JSC s'engage à mieux manger 

Ce samedi, à l'occasion de leur match à domicile, les SG1 ont reçu leur nouveau jeu de
maillot. Cet équipement a été financé grâce à AD VALIDEM, entreprise de rénovation
énergétique et entretien de bâtiments située à Cugnaux. 
Un grand merci à AD VALIDEM, qui est partenaire du club depuis maintenant 4 ans,
pour leur soutien et leur confiance.

Depuis le début de la saison, le club a commencé une
collaboration avec diététicienne Sandrine Bredillard.
L'objectif est de sensibiliser nos licenciés sur l'importance
d'avoir une alimentation équilibrée et modifier les habitudes
de consommation au sein du club.
Pour cela, Sandrine interviendra tout au long de la saison via
des petits ateliers, fera des petites vidéos, et interviendra
régulièrement dans la News pour proposer des recettes.
La première inovation c'est faite sur les collations d'après
match pour les équipes séniors. Les sodas et  boissons
sucrées ont été remplacées par de l'eau pétillante et des
eaux aromatisées sans sucre, différents pains (céréales, et..)
sont mis à disposition ainsi que des fruits et deux sortes de
fromage.



LE COIN SPORTIF
Le Mini-Basket

Le 11 novembre dernier débutait la toute première
édition d'un tournoi 100% réservé aux U9 filles :

le tournoi des petites sorcières

Il fut une réussite totale ! Beaucoup de clubs ont
adoré ce concept et nous avons reçu de nombreux
retours positifs.

C'est pour cela que nous avons le plaisir de vous
annoncer la 2ème édition qui revient un an jour
pour jour après soit le ce 11 novembre 2022.

N'oubliez pas de venir déguisés et de profiter de ce
tournoi dans une ambiance sportive et festive pour
les joueuses.

A venir ...

Point sur le début de saison
Les U9 ont participé le weekend du 08/10 à leur premier plateau de la saison. Au
programme, plusieurs petits matchs et surtout du plaisir et des sourires.  Les rencontres
se sont bien passées pour les 4 équipes, et les enfants se sont tous très bien amusés !!



LE COIN SPORTIF
Le Mini-Basket

Nos équipes U11 ont repris le championnat depuis maintenant 3 semaines, et on
peut dire qu’elles sont sur une bonne lancée. En effet c’est un début de saison parfait
pour notre équipe féminine ainsi que pour les u11M1 qui sont tous les deux à 3
victoires pour autant de matchs joués. Ces résultats sont un peu plus nuancés pour les
u11M2 qui sont à 1 victoire et 2 défaites.

Les mots de la coach :
 

"Pour ce début de saison, nos U11F
composées de débutantes et d'anciennes
U9 et U11 ont appris à jouer ensemble
avec succès. Elles nous ont prouvé leur
volonté de tout donner et ont remporté
leurs 3 rencontres de début de saison.
Pour la suite, nous espérons qu'elles vont
garder la même motivation et qu'elles
s'investiront à l’entraînement pour bien
progresser." 

 
Laurine, coach U11F



LE COIN SPORTIF 
Les Equipes Jeunes

Ce weekend a eu lieu les derniers matchs de brassages pour la grande majorité de nos
équipes jeunes. Nous savons donc maintenant à quel niveau évolueront chacune d’entre
elles pour cette saison 2022 – 2023.

Les deux équipes U13F joueront en
championnat départemental. L’équipe 1
s’est qualifiée en D1 et l’équipe 2 en D2.

Chez les U13M nous retrouverons une équipe
dans chacune des 3 divisions départementales : les
U13M1 en Département 1, les U13M2 en
Département 2 et les U13M3 en Département 3.

Pour ce qui est des U15, nos équipes U15F1 et U15M1 feront leurs armes dans le
championnat inter-départemental. Les U15M2 évolueront en D2 et les U15M3 en D3.



LE COIN SPORTIF 
Les Equipes Jeunes

Suite à un match reporté, les U17M1 ne savent pas encore dans quel championnat ils
évolueront. Nous leur souhaitons bon courage pour la fin de leur brassage qui aura lieu
ce weekend lors d'une triangulaire. Les U17M2 joueront en D3.

Pour finir ce point sur le début de saison de nos jeunes, nous terminons en beauté avec
les U18F qui se sont qualifiées pour le top 8 région. Félicitation à elles et bonne
continuation pour le reste de cette saison 22/23 qui s'annonce palpitante !

Le débrief' du coach :

"La saison 2022-2023 débute par deux bons matchs amicaux contre Labarthe puis le
traditionnel tournoi Roger ICARD où nous perdons malheureusement deux joueuses sur
blessure. Une fois passer cette période d’intégration avec notamment 7 nouvelles joueuses,
nous débutons les brassages. Un résultat final de 4 victoires pour 2 défaites.
Nous validons finalement notre ticket en top 8 région (R2) à l’issue de deux bons matchs de
basket lors de la triangulaire à Roquettes. Un début de saison marqué par les blessures et
pépins physiques mais un groupe dense qui  a su réagir de la meilleure des manières en allant
valider l’objectif sportif fixé en juin dernier." 

Hugo, coach U18F



LE COIN SPORTIF
Les Equipes Seniors

Doublon Seniors Garçons, les SG1 
Le debrief du coach  : " Samedi, nous recevions le
TCMS et nous avions à cœur de remporter le
match pour nous mettre dans de bonnes
dispositions pour le déplacement chez le leader
Tarbes samedi prochain.
Malgré une entame de match non réussie sur le
plan défensif, nous terminons le 1er quart temps
en faisant jeu égal avec le TCMS. La bonne défense,
les récupérations de balle et le jeu rapide du 2ème
quart temps nous permettent de creuser l'écart
juste avant la mi-temps. Au retour des vestiaires le
TCMS réduit l'écart mais un nouveau pied sur
l'accélérateur défensif nous permet à nouveau de
faire gonfler l'écart en peu de temps. Cette avance
nous la conservons jusqu'à la fin.
Victoire 101-78 avec la confiance nécessaire (mais
pas trop !!) pour prendre la tête de la poule la
semaine prochaine face à Tarbes.
Merci au public pour leur soutien. Promis la
prochaine fois on ne vous mettra pas à la porte
avant minuit !!

Antoine, coach SG1

Samedi soir nos deux équipes séniors jouaient à domicile.  Les supporters cugnalais ont
donc pu assister à deux belles victoires. La première de nos SG2 contre à Cornebarrieu
95-71 et la deuxième 101 à 78 pour nos SG1 face au TCMS.



LE COIN SPORTIF
Les Equipes Seniors

Doublon Seniors Garçons, les SG2 
Encore un samedi bien rempli pour les SG2, l'équipe a su négocier ce virage. Dans cette
poule au fil des rencontres nous pouvons avoir la tête à l’envers ou à l’endroit ce qui est
arrivé aujourd’hui. Nous savions que Cornebarrieu est une équipe expérimentée. Donc
ayant engrangé un capital confiance lors de nos deux confrontations.  Et pour changer !
Nous démarrons de manière brouillonne, permettant ainsi à l’adversaire de scorer. Mais
notre engagement physique et notre adresse nous conduisent au gain du 1 quart temps.

Deuxième quart temps malgré nos imperfections, pertes de ballons ; notre présence au
plus près de l’adversaire nous permet avec notre jeu rapide de le dominer et en plus
l’adresse est là :

Mi Temps :  JSC   53  Cornebarrieu 33

3ème quart temps un petit coup de mou (5 /12) du fait de notre précipitation, trop de
«drive» et puis nous revenons dans la partie, encore une fois notre adresse et jeu rapide
font la différence avec une grosse présence physique.

4ème quart temps alternant jeu placé puis rapide, plus avalanche de trois points. Et
toujours avec de la présence physique. Nos garçons levaient les bras, victoire 95/71.

Et de  trois ! Pas mal pour un début en R2, contre une équipe pas facile à manier toujours
présente. Félicitations à nos SG2, merci à nos fidèles de la table, à nos supporters pour
leur soutien. Quel final, nous avons pu apprécier également cette photo finish : les SG2
accompagnés des SG1 qui allaient se lancer vers la victoire. 
Finalement ce doublon SG1/ SG2 est le bienvenu. C’est du 100% jusqu’à présent !!!!
Bravo au Président pour sa disponibilité et aux membres du CA si c’est pas à la table,
c’est aussi à l’intendance de dernière minute pour un trombinoscope, une préparation de
collation, un balayage du sol ou un supporter bavard...

C’est super ces soirées à la JSC BASKET. 

Albert, coach-adjoint SG2
 



Piscine, Playstation, Billard ou simples conversations autour d’une table de cuisine, tout y
était pour que tout le monde apprenne à se connaitre et à vivre ensemble.
Sous les yeux du Coach Arnaud et de Michel et Laurent, parents accompagnateurs, les
jeunes joueurs âgés de 16 à 19 ans ont tous pu se libérer le temps d’un week-end.
Après quelques retours en enfance comme un cache-cache le samedi soir, des parties
de billard, des jetés de verre d’eau sur les endormis, et une chasse à l’homme direction
la piscine pendant la nuit, le groupe a quitté la villa le dimanche sur un air de départ à la
guerre vers une saison pleine d’espoir.

Le week-end du 17 au 18 Septembre 2022, l’équipe des U20 de la JS Cugnaux était à
Castelnaudary pour un week-end de cohésion. Au programme : Match contre les Séniors
de Castelnaudary, puis quelques kilomètres à pied jusqu’à la villa pour les nouveaux
joueurs afin de leur souhaiter la bienvenue, visite de la grande Villa Charline puis place à
l’improvisation.

Début de saison bien rempli pour les U20M1 - 1/2

Les Equipes Seniors

LE COIN SPORTIF



Après 4 matchs de préparation contre Muret (SG R3), Colomiers (U20), Castelnaudary (SG
R3), et Lézat sur Lèze (U20) conclus par 1 défaite et 3 victoires, place aux brassages avec
l’objectif de se qualifier en Région R2 le niveau le plus haut en U20.
La première équipe sur le chemin de la qualification est ATB-1 à domicile, un match
offensif conclu sur le score 98-89. Mais pas au goût du coach trop de points encaissés.
Ensuite l’équipe se déplace au TCMS, encore un match offensif gagné 35-103.
La qualification est obtenue mais il nous reste un déplacement à OSSUN pour jouer une
triangulaire avec LARDENNE.
1er match contre Lardenne, une équipe très athlétique qui nous donne du fil à retordre.
Une courte défaite 52-49 qui se joue dans les dernières secondes du temps d’une
triangulaire (4x7’) avec une anti-sportive contre nous, l’enchainement des temps mort pris
par les 2 coachs. Et nous avons la balle de match mais nous n’avons pas conclu.
2ème match contre les hôtes du jour Ossun. La coach adverse, ayant peur de notre
avantage physique, nous propose une zone pendant tout le match. Nous avons du mal à
l’attaquer, les consignes ne sont pas respectées, mais les garçons se battent jusqu’à la
dernière seconde pour aller chercher une prolongation.
Nous gagnons sur le score 53-54.

Arnaud, coach U20M1

Début de saison bien rempli pour les U20M1 - 2/2

Les Equipes Seniors

LE COIN SPORTIF
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Les Equipes Seniors

Les SF1 invaincues !
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Les Equipes Seniors

Lourde défaite pour nos SF2 
Ce week-end, nos jeunes SF2 se sont
déplacées à Cornebarrieu, le leader actuel de
la poule. Face à cette équipe organisée et
plein d'expérience, les cugnalaises n'ont
jamais réussi à trouver de solution et
s'inclinent finalement 88 à 38.
Suite à ce match, leur bilan de début de
saison est neutre avec 2 victoires pour 2
défaites.
Ce dimanche, elles essaieront d'aller
chercher une nouvelle victoire lors du derby
contre Tournefeuille. On espère que vous
serez nombreux à venir les encourager !

Les SF3 lancent leur saison
L'équipe SF3 dispose cette saison d'un
effectif de 16 joueuses et évolue en
D3.

Pour certaines c'est la découverte de
l'univers du monde des seniors, pour
d'autres la continuité de la saison
dernière et pour d'autres un retour à
leur sport favori.

A ce jour, 2 matchs joués : 1V +1D

Sylvie, coach SF3.



Qu’est-ce que tu aimes le plus sur le terrain ?
Ce qui me fait le plus vibrer sur un terrain c’est de voir mon équipe solidaire dans les bons
moments comme dans les passages à vide, et de voir du jeu collectif et fluide se concrétiser !
A mon poste, j’aime aussi être dans le trafic et jouer physique pour arriver à tirer mon épingle
du jeu.

L'INTERVIEW JSC 
Rencontre avec Pauline DAMBRUN 

Présente toi en quelques mots.
Bonjour, je m’appelle Pauline DAMBRUN,
j’ai 27ans et je suis kiné.
 Je joue dans l’équipe SF1 en poste 5.

Parle-nous de ton parcours en tant
que joueuse.
Je joue au basket depuis toute petite. J’ai
commencé en mini-poussines dans le club
du village de mes parents à Sébazac-
Concourès dans l’Aveyron. J’y ai joué
jusqu’à mon adolescence. Puis j’ai rejoint le
club de Rodez où j’ai évolué en Minimes
France, Cadettes France et Seniors en R1.

Pourquoi la JSC ?
Quand j’ai signé en 2017, je cherchais à trouver un club aux alentours de Toulouse. Le projet
présenté par Goose pour les SF1 m’a séduit, même si j’appréhendais car je n’avais jamais joué
à un tel niveau. 
Ça fait maintenant 5 saisons que je suis au club et je ne regretterais mon choix pour rien au
monde. J’ai découvert un club avec une ambiance magnifique, des supporters toujours
présents, des bénévoles impliqués à 300% et surtout des coéquipières en or (encore en activité
ou pas) qui sont devenues une 2ème famille !



Quelle est la chanson que tu
préfères écouter lors des
échauffements d’avant match ?
Je n’ai pas une chanson préférée en
particulier pour les échauffements (notre
playlist en entier est top 😉 ) mais j’aime
beaucoup MMM de Naza.

Que fais-tu en dehors du basket ?
En dehors du basket, j’adore profiter des
moments entre amis ou en famille, aller
me balader dans la nature ou cuisiner. 

As-tu d’autres hobbys ?
Niveau hobbies j’aime pas mal de
choses. Je fais régulièrement du VTT de
descente ou des randonnées en
montagne avec mon petit-copain.
Ensuite j’aime beaucoup la
photographie, le bricolage et les loisirs
manuels.

As-tu une devise ?
Pas de devise en particulier mais je
dirais « Rouge et Noir, Cugnaux !!! » (Bye) 

L'INTERVIEW JSC 
Rencontre avec Pauline DAMBRUN 

As-tu un  petit mot pour clôturer cet interview ?
Merci à la JSC pour ces 5 belles saisons. Merci aux bénévoles, dirigeants, coachs, joueurs,
joueuses, parents, enfants, supporters qui font du club ce qu’il est aujourd’hui.
A bientôt, sur le terrain ou dans les gradins.

Kiss.
 



LES RESULTATS DU WE 



LE PLANNING DU WE 



LE MOT DE
LA FIN

Rejoignez-nous !

Pour terminer, un mot quand même autour
de l'événement "Octobre Rose". Pour la
deuxième année consécutive, le club
s'engage en faveur d'une campagne de
communication destinée à sensibiliser les
femmes au dépistage du cancer du sein et à
récolter des fonds pour la recherche. 
Pour soutenir cette cause, les membres de la
commission communication se sont associés
aux sg1 et sf1 pour réaliser une vidéo de
sensibilisation que vous pouvez retrouver sur
nos réseaux sociaux.
De plus, jusqu'à la fin du mois, à la buvette,
retrouvez régulièrement des rubans à
acheter. L'ensemble des recettes sera reversé
à la recherche. 

https://octobre-rose.ligue-cancer.net

Pour voir la vidéo de nos seniors


